

# しよるいのウラ

事務だより【春号】  
札幌市立福移小中学校事務室

子どもたちが過ごしやすく、先生方が働きやすい学校になるように働いてくれている、先生以外の職種の人たちのことを紹介することを目的に、昨年度からこの事務だより発行しておりました。今年度も変わらず定期的に発行して行きたいと思っておりますので、どうぞお付き合いください。

世間では、連休と新元号が話題になっております。学校も見方によっては一つのお役所ですので無関係ではありません。様々な文書類の日付の表記一つ一つを気にしながら日々仕事をしております。

## 新入生のための教室準備をします

春休みの期間を利用して、新入生を迎えるために、用務員の山中さんが小中の一年生教室のワックスがけをして、ピカピカにしました。大きな機械を使っての作業はそれぞれ一日仕事です。1年生以外の教室については、他の長期休業や、旅行的行事で使用しない期間を利用して作業をお願いしております。児童生徒の皆さんには一年間大切に、きれいに教室を使ってもらえればうれしいです。



ワックスがけの際にはどうしても有機溶剤の独特なおいがあります。このにおいについて、学校においては教育委員会の定めるシックハウス対策マニュアルもありますので、それに準じて十分な換気を行い、使用するワックスも極力児童生徒の健康に影響の出づらないものを使用するようにしております。万が一、何らかの体調不良

の症状がある、もしくは心配があるというお子様がおりましたら、症状に応じて配慮をすることも可能ですので、職員へお申し出ください。

## 駐車場のご協力ありがとうございます

入学式、参観懇談会、PTA 全体会などの行事で保護者の方に来校いただいた際には、駐車場のご協力をいただきまして、ありがとうございました。また、いつも校地内及び学校へつながる400メートル道路での安全運転に努めていただき、お礼を申し上げます。

例年のことではありますが、本校の校地内では十分な駐車スペースを確保することは困難なため、行事によっては地域の久守様の私有地も駐車場所として開放していただく場合もあります。それでも十分な駐車スペースが確保できるとはいいがたい状況が予想されますので、近隣の住民の方へのご迷惑にならないためにも、自動車で来校の際はご家庭での乗り合わせ、及び可能な限りの公共交通機関のご利用を頂けますよう、重ねてお願いを申し上げます。



## 就学援助の申請を受け付けています

札幌市では収入が一定額以下となるような世帯を対象に、学用品費、給食費、修学旅行費などの助成を行っております。例年2月に新年度の就学援助のお知らせをしておりますが、年度の途中からでも収入や世帯の状況に変わりがあった時には、随時申請を受け付けております。就学援助制度についてお問い合わせの際は、お気軽に事務職員までお声がけください。